
会場 意見 町 年齢 性別 報告 意見 議員 運営 施策 その他

ＴＡＭ 報告に資料は出せないものかと思います。 本山 60代 男 報告

ＴＡＭ
説明資料またはプロジェクターを利用して説明内容がわかるようにしたほうが
よい。ネガティブな意見が多く出たが、報告会を継続してほしい。

鵜飼 50代 男 報告 運営

ＴＡＭ 議会と市民の意見の不一致が目立つ。 土生 70代 男 その他

ＴＡＭ 個人的な意見が多く、市の内容が少なかった。前向きな意見が聞きたかった。 府中 70代 男 意見

ＴＡＭ 総括的な委員会の説明があり、市政全体の仕事が把握できてよかった。 出口 60代 男 報告

ＴＡＭ 原稿の棒読みはいかがなものでしょうか。工夫してほしい。 府中 70代 男 報告

ＴＡＭ 質疑応答の質問が、議会と関係ないものが多く、目的からずれている。 元町 50代 男 意見

ＴＡＭ 報告は、方針等が多く、具体性に乏しかった。 府中 60代 男 報告

ＴＡＭ 年３回ぐらい実施してほしい。 出口 70代 男 運営

ＴＡＭ 議員さんの発言が通り一遍で、聞いていて内容が一般的に理解できない。 元町 70代 男 意見

ＴＡＭ
参加市民が少なくびっくりしました。もう少し、参加してもらう努力をしては
どうでしょう。

高木 50代 男 運営

ＴＡＭ

質問者の方の意見が偏っていて、やや期待外れだった。行政に対する反対運動
家の交渉の場に同席してしまったようだった。もう少しニュートラルな会を期
待していた。定数と報酬は反比例するものと思う。定数を増やし、仕事を持っ
た市民がボランティア感覚で議員となり、市民目線で行政をチェックする、ま
たは、議員はプロ集団として、一定の報酬を保障し、少数精鋭とするのはいか
がでしょうか。

高木 50代 男 意見 その他

ＴＡＭ オール与党にならない。今のままでは人は少なくてもよい。 府中 60代 男 議員

国府 報告を聞くにあたり、レジメ等を準備していただきたい。 鵜飼 40代 男 報告

国府
厳しい質問対応に真正面から答弁されたことに感心、敬意を表します。ありが
とうございました。

市外 60代 男 意見

国府
会派を超えてこの会を持ってくださって感謝します。市民にいかに関心を持た
せ、市政の質を上げていくかを考えたいと思う。顔の見える、中身の見える議
会を今後も期待しています。

高木 70代 男 運営 その他
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国府
本日の報告のために各視察行動をとられたように感じた。議員は問題提案だけ
か？実行面で汗を流していますか？自治体も経営の時代です。そういう取り組
みが必要ではないか。この会を続けてください。

高木 70代 男 報告 その他

国府 報告内容は具体的にしてほしかった。 中須 60代 男 報告

国府
地域の範囲をもっと狭くしてほしい。アンケート調査をもっとわかりやすく、
細かくしてほしい。所要時間の割には内容がない。

中須 60代 男 報告 運営 その他

上下 市民のために働いてほしい。 不明 70代 男 その他

上下
もっと市議は勉強すべきである。税金で給与が払われているのだから、勉強を
しない議員は必要ないと思う。

上下 60代 女 議員

上下

もう少し資料等を充実を。何の意味を持つのか不明。趣旨をもう少しはっきり
と。市議会の見学をしたいが、府中では遠いので年１回ぐらいは上下で実施で
きないか。府中北市民病院で現在裁判していますが、市議会はどのように対応
されたのか。府中議会報告へ何で町外から出席するのか。特に病院問題の人
を。

上下 60代 男 報告 その他

上下
建設的な話が聞きたかったが、質問者の我見に振り回されそうなので帰りま
す。

上下 50代 女 意見

上下

広報ふちゅうなどで既に知っていることが90％あり、　参考にならない。知り
たいのは、上下町をどのようにしようとしていくのかの考え方。作成した文書
を棒読みのみ！メリハリもない。面白くない。病院問題は、町民で盛りたてて
いくべき。今日の議論は不要。

上下 60代 男 報告 その他

上下
答弁ができていない。上下にはケーブルＴＶがきていないから、本会議の内容
も府中まで行かないとわからない。１～２カ月後にわかるぐらい。

上下 60代 男 意見 その他

上下
町内会のことは、市が要望を受けるだけでなく、町内会が責任を持ってする。
予算を付けて責任を任せてはどうか。

上下 60代 男 施策

上下
本当の住民の声を聞くことができたのではないでしょうか。合併してよかった
ということがあったのでしょうか。

上下 50代 女 その他
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上下
報告内容は聞き流しになった。書面で各報告書がほしい。自信を持って答弁し
てほしい。わからないこと、不確実なことは後日にしたら。

上下 70代 男 報告 意見

上下
報告内容の資料くらいはつけるべき。ビジョンが見えない。形だけの報告会の
ようでした。今日出た意見は必ず議会に反映してください。

上下 50代 男 報告 意見

上下

本当にまじめな議員さんばかりだと思いますので、市民や住民の立場になっ
て、市民や住民の声も聞いて、府中市行政をよくするために頑張ってくださ
い。資料不足で報告内容がよく理解できないことも多かった。報告会は本気で
続けてほしい。

上下 60代 男 議員 運営

上下 聞いた意見は必ず実行してください。市民の意見を聞いてください。 上下 50代 男 議員

上下
議決されたことにも、賛成意見・反対意見があったはずであり、「議員個人の
意見を差し挟まない」のでは無意味だ。

上下 50代 男 運営

上下 病院問題に終始。次回は病院を除いたことについて受け付けるよう望む。 上下 60代 男 意見

上下 議員さんに責任はなく、集中攻撃になっていました。 上下 60代 女 意見

上下
病院の問題だけが優先していたので、もっと府中市の活性化、元気が出るまち
づくりの意見を出してほしい。１人の議員に集中して質問されるのが大変失礼
だと思います。

上下 60代 女 意見

上下
市長の顔色ばかり見ていては改革なし。議会報告をするのなら、報告内容をコ
ピーして渡してほしい。もう少し府中市以外を見ないと、他市、県にばかにさ
れるよ。

上下 50代 男 報告 その他

上下
各部門の報告に関して資料を出してほしいです。口頭だけではわかりにくい。
本日の報告会での意見、要望　を公表してほしいです。市民に伝えてくださ
い。

上下 50代 女 報告 その他

上下 議員は勉強してほしい。住民の代表であることを忘れないでほしい。 上下 70代 女 議員

上下 広く多くの人の意見が必要。 不明 70代 男 その他
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上下

私はこのようなけんかを聞きに来たのではありませんでした。府中市にはさま
ざまなことがあるのに、一つのことにこだわって個人的な感情をむき出しにし
た質問はふさわしくないと思いました。せっかく来たのに残念です。なぜ尾道
の方が来ているのですか？来なければよかったのに。あんなに声を荒げて、個
人的な恨みを晴らすために大切な時間を使われた気分です。感じが悪いったら
ありゃしない。意見交換は事実に基づいているのかな？質問が悪いので、事前
に募ってはいかがでしょうか。答えも充実しないと思う。報告会を続けるのが
よいのなら、参加するほうもよく聞き、よく理解する努力が必要と思う。ガー
ガー文句を言う人には来てほしくない。

上下 40代 女 意見

上下 議員の勉強不足を感じた。 不明 70代 女 議員

上下
病院問題が中心であり、市政全般に対する意見がなく、すれ違いの状態であっ
た。

上下 70代 男 意見

上下 議員さん、しっかりしてください。 上下 70代 女 議員

上下
イスが満席でない。後から来た人が後ろへ勝手にイスを出していた。何も注意
もしない。

上下 60代 男 運営

上下
住みよい府中市を願う。市民の声を議会に反映してほしいと願う。議員さんの
適切な回答を願う。

上下 60代 男 議員 施策

明郷
父石町から上下に向かってはいつ通っても両側の歩道に草がいっぱい生えてい
るのできれいにしてほしい。

河面 60代 男 施策

明郷 ３委員会の発表はよかったのですが、書類があればなおよかったと思います。 僧殿 70代 男 報告

明郷
意見を聞く姿勢がない。議員としての立場か、理事者の立場と混同している。
問９に対する議会の考えがあるのだろうか。

不明 60代 男 議員 運営

明郷
報告について、もう少し資料を簡単にまとめてほしい。聞いただけでは十分わ
からない。

諸毛 70代 男 報告

明郷 前向きな、明るい未来のある市政、市議会にしてほしい。 諸毛 60代 男 施策

明郷 事務的な報告に思える。語りかけるように。 目崎 70代 男 報告
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明郷
数字で説明されるなら、紙面で見ながら聞けるようにしてほしい。答弁だけで
は理解しにくい。

目崎 60代 男 報告

明郷 活性化。元気の出るまちにしてほしい。 諸毛 70代 男 施策

明郷

女性の働く場所がもっと多くあるようにすれば、まちが活性化する。安心して
子供を産み育てられる環境整備を。全国的にも災害の少ない府中市と言われて
いる。このあたりをもっとアピールして、定住者を増やすまちづくりをしてく
ださい。

河面 60代 男 施策

明郷 府中にこれという施設がない。魅力がある市にしてほしい。 篠根 60代 男 施策

明郷

他のまちへ先進地視察に行ってきたということが多かったが、それを府中市に
どう生かしてきたのか。問題は何か、そのことをどう市に対してどう働きかけ
をしたのか。結果どうなったのかを聞きたかった。何のための、誰のための議
員なのか、自覚してほしい。　質問に対する答弁にしても、市民をばかにして
いる。市長も住民懇談会をすべきだと思いますが、議員はどう思われますか。
次はいつやられるのでしょうか。期待しています。

広谷 50代 男 報告 議員 運営 その他

明郷

委員会報告の概要を簡単な文書にして配布してほしい。参加者の質問内容も、
ある程度事前に把握しておかないと、個人的、地域的、専門的になり過ぎて、
多くの人が理解できない。時間を無駄に費やしてしまう。報告だけでいいん
じゃないですか？　質問はアンケートにして、次回に回答するのはどうか。

久佐 50代 男 報告 意見

明郷
委員会の報告に過ぎなかったようだ。議会の実態がもう少し詳しくわかればと
思う。一般の市民には議会の動きがなかなかつかめない。

河佐 70代 男 報告
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